
 

 

                              IL PREDICATO VERBALE 
 

 Esprime un’ azione e ci informa su COSA FA il soggetto Es: Gianluca dorme 

 

 Il verbo “ESSERE”,nel predicato verbale,è usato  come ausiliare ad altri verbi per formare i 

tempi composti    Es: E’ andata/ Siamo partiti 

 Il verbo “AVERE” ,nel predicato verbale, è usato come ausiliare ad altri verbi per formare i 

tempi composti       Es.: Ho vinto / Ha scritto / Abbiamo ricevuto 

 

Ci sono casi in cui il verbo “ESSERE”  fa eccezione e si deve considerare come 

PREDICATO VERBALE 

 
Sono i casi in cui ESSERE  significa : 

 TROVARSI  Es: Luca è a Roma 

 ESISTERE   Es:  C’era una regina  

 APPARTENERE Es: Il pullman è mio  

 STARE Es : La gonna è nell’armadio 

 Se “ESSERE “è seguito da una preposizione  semplice  

 Es: Siamo sul treno /Eri a Roma/ La lite è tra me e mia sorella   

 

PREDICATO 

VERBALE 

QUANDO IL VERBO ESSERE  

FA ECCEZIONE E SI DEVE 

CONSIDERARE PREDICATO 

VERBALE 

SE ESSERE SIGNIFICA : 

 TROVARSI  Es: Luca è a Roma 

 ESISTERE   Es:  C’era una regina  

 APPARTENERE Es: Il pullman è mio  

 STARE Es : La gonna è nell’armadio 

 Se “ESSERE “è seguito da una 

preposizione  semplice  

Es: Siamo sul treno /Eri a Roma 

      La lite è tra me e mia sorella   

 

 Il verbo “ESSERE”,nel predicato verbale,è usato  come ausiliare 

di  altri verbi per formare i tempi composti     
Es: E’ andata/ Siamo partiti 

 

 

Esprime un’ AZIONE e ci informa su  

COSA FA il soggetto 
Es: Gianluca dorme 

 

 Il verbo “AVERE” ,nel predicato verbale, è usato come 

ausiliare di  altri verbi per formare i tempi composti        
Es.: Ho vinto / Ha scritto / Abbiamo ricevuto 

 


